

Tenis Alcaraz vence en el torneo de Roma al número 1 del mundo —P31

## Triunfo conservador en Portugal con ascenso de la ultraderecha

● Los ultras de Chega disputan la segunda plaza al Partido Socialista

● El candidato europeísta se impone en Rumania al líder ultranacionalista

● Liberales y conservadores se disputarán la presidencia de Polonia en segunda vuelta

T. CONSTENLA / R. SÁNCHEZ  
G. RODRÍGUEZ-PINA  
Lisboa / Bucarest / Bruselas  
Las terceras elecciones celebradas en los últimos tres años en Portugal dieron la victoria a la

coalición conservadora de Luís Montenegro con el 32,7% de los votos (99,10% de las parroquias escrutadas). Mientras, los socialistas (23,39%) se disputaban en las últimas papeletas la segunda plaza

por el fuerte ascenso de la ultraderecha de Chega (22,63%). En Rumania, el candidato de extrema derecha no logró la victoria, según el escrutinio avanzado que daba vencedor al candidato europeísta,

el alcalde de Bucarest, Nicusor Dan. Por su parte, las elecciones presidenciales polacas dejaron en el aire la pugna entre liberales y conservadores, lo que obliga a una segunda vuelta. —P2 A 4

## Israel recrudece su ataque con tropas y tanques por el norte y el sur de Gaza

TRINIDAD DEIROS BRONTE  
Jerusalén, enviada especial

Israel desató ayer una nueva invasión por tierra de Gaza, con más tropas y tanques que penetraron en el territorio palestino por el norte y por el sur, en el marco de la operación bautizada como Carros de Gedeón. La ofensiva estuvo precedida como en días anteriores de intensos bombardeos que, desde el martes, han matado a cerca de medio millar de palestinos. —P7

## Canarias se echa a la calle para exigir límites al turismo de masas

GUILLERMO VEGA  
Las Palmas de Gran Canaria

Miles de personas salieron ayer a la calle en las principales ciudades del archipiélago canario (15.000 en Tenerife; 5.000 en Las Palmas) para protestar por los efectos y exigir límites al modelo turístico en las islas. Esta industria vive los mejores datos de su historia en el archipiélago, donde lleva 21 meses consecutivos por encima del millón de turistas extranjeros mensuales. —P26

## RTVE pide una auditoría del televoto en Eurovisión —P45



**León XIV pide unidad a la Iglesia.** El papa León XIV (saludando a los Reyes de España, en una imagen de la Casa Real) llamó a la unidad de la Iglesia en la misa con la que ayer inició su Pontificado ante 200.000 personas y delegaciones de 150 países. FRANCISCO GÓMEZ —P6

## El Gobierno se plantea ahora regularizar a 400.000 inmigrantes

El PSOE sopesa acelerar en el Congreso la iniciativa legislativa popular

MARÍA MARTÍN  
Madrid

La regularización extraordinaria de inmigrantes mediante una iniciativa legislativa popular—estancada en el Congreso desde hace más de un año— nunca fue una apuesta del sector socialista del Gobierno, pero en las últimas se-

manas ha ganado una fuerza inesperada. Ahora corre prisa.

La iniciativa legislativa para regularizar a unos 400.000 extranjeros se plantea ahora, según confirman a EL PAÍS varias fuentes gubernamentales y parlamentarias, como la vía ideal para corregir los agujeros que ha dejado

el nuevo Reglamento de Extranjería y que impide a decenas de miles de inmigrantes acogerse al proceso.

Ni el PP ni el PSOE eran muy partidarios de la medida, pero a los primeros los presiona la Conferencia Episcopal y a los segundos, sus socios de Gobierno. —P14

